
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  para que seja enviada uma Indicação à Secretária  de Saúde do Recife,  Sra.
Luciana Albuquerque, a fim de que seja providenciada manutenção elétrica das tomadas e
das  lâmpadas  dos  consultórios  na  USF  Professor  Fernandes  Figueira,  no  Ibura.
[complementar requerimento]

JUSTIFICATIVA

         A presente proposição visa atender às solicitações dos profissionais e usuários

da  USF Professor  Fernandes  Figueira  para  que  seja  providenciada  manutenção

elétrica nas tomadas e nos pontos de iluminação dos consultórios da unidade. Frise-

se  que  os  pontos  de  energia  de  praticamente  todos  os  consultórios  médicos  e

odontológico encontram-se sem funcionar adequadamente, impactando diretamente

na qualidade do atendimento.

         Pela necessidade urgente de dar uma solução a essa situação, conto com o 

apoio dos nobres colegas vereadores desta Casa para aprovação desse 

requerimento.

           Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  04 de janeiro de 2024.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 99/2024

APROVADO
1ª Sessão Ordinária - 05/02/2024
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente




